


SAND 30 x 60 • SAND MOSAIK 5 x 5 • SAND MOSAIK 3 x 6



TORTORA 40 x 80



GRIGIO 60 x 60 • GRIGIO WALL MAXI 30 x 60



NERO 60 x 60



Ardòsia, la nuova collezione di pavimenti e rivestimenti, trae ispirazione dall’Ardòsia brasiliana. Ne cattura la texture e le sfumature, 
grazie alle due strutture e alle dieci superfici diverse, combinabili in totale libertà per creare effetti dalla naturalezza unica. 

Ardòsia, the new collection of floor and wall tile, takes it inspiration from Brazilian Ardòsia. It captures its texture and shades, thanks 
to the two structures and ten surface designs, which can be combined with the utmost liberty to create totally natural effects. 

Ardòsia, die neue Kollektion von Fußböden und Beschichtungen wird vom brasilianischen Ardòsia inspiriert. Es übernimmt seine Textur 
und die Farbtöne, dank der beiden Strukturen und den zehn verschiedenen Oberflächen, die in absoluter Freiheit kombinierbar 
sind, um einmalig natürliche Effekte zu erzielen. 

SAND 30 x 60 • TORTORA MOSAIK 3 x 6

Ardòsia si declina in quattro tonalità naturali - Sand, Tortora, Grigio e Nero. I formati 30 x 60, 60 x 60 e 40 x 80 sono coordinabili con 
le composizioni Mosaik 3 x 6, 5 x 5 e Wall Maxi, che completano la serie e offrono piacevoli soluzioni di posa. Ardòsia, soffice come 
la pietra, per ambienti unici e senza tempo.

Ardòsia expresses itself in four natural colours: Sand, Tortora, Grey and Black. The 30 x 60, 60 x 60 e 40 x 80 sizes can be matched with 
the Mosaik 3 x 6, 5 x 5 and Wall Maxi compositions, which complete the series and offer attractive solutions for installation. Ardòsia, 
as soft as stone, for unique and timeless environments.

Ardòsia gibt es in vier natürlichen Farbtönen - Sand, Taubengrau, Grau und Schwarz. Die Formate 30x60, 60x60 e 40x80 sind 
koordinierbar mit den Kompositionen Mosaik 3x6, 5x5 und Wall Maxi,  die die Serie vervollständigen und ansprechende Lösungen 
zum Verlegen bieten. Ardòsia, weich wie der Stein, zeitlos und für ein einmaliges Ambiente.

GRIGIO 30 x 60 • NERO WALL MAXI



NERO 20 x 80 • NERO 10 x 80

TORTORA 5 x 60 • TORTORA 10 x 60 • TORTORA 15 x 60

Con la possibilità di combinare i diversi formati modulari, designer e architetti 
possono creare inediti effetti “wall” e composizioni contemporanee di grande impatto estetico.

By combing the different modular sizes, designers and architects can create 
original and uncommon “wall” effects and contemporary compositions with a great aesthetic impact.

Die verschiedenen modularen Formate sind kombinationsfähig und die Designer und Architekten 
können ganz neue “Wall“-Effekte und höchst wirkungsvolle moderne Zusammenstellung entwickeln.



Gamma di rivestimenti 
e pavimenti

Range of wall and floor tiles 
Eine Produktpalette für Wandverkleidung und Fußboden




